

Article paru le 6 novembre 2019

Près de 5 tonnes de pesticides rapportés dans les botanic

Organisée les 27-28 septembre et les 4-5 octobre, la 12^e collecte de pesticides dans les jardinerie botanic a permis de récupérer 4,9 tonnes de produits chimiques, phytosanitaires pour le jardin et antiparasitaires pour les animaux de compagnie. Une reprise qui porte à 73 tonnes le poids total de pesticides rapportés depuis les premières opérations, en 2014, grâce à un partenariat de longue date avec EcoDDS, société à but non lucratif engagée dans le traitement des déchets chimiques. Au palmarès des meilleurs scores, les magasins de Brétigny-sur-Orge (200 kg), Seyssins (179 kg), Clapiers (179 kg), Villefranche (172 kg), Pontault-Combault (170 kg) et Mulhouse (162 kg). En échange des produits rapportés, les participants ont reçu 2,6 tonnes de pommes Early Red One Bio. Nouvelle édition de cette opération, les 27 et 28 mars et 3 et 4 avril 2020. www.botanic.com

